

Der nächste Meister

Union Stockerau schlug wieder zu, diesmal die U13

VOLLEYBALL.- Union Stockerau U13. Die Stockerauerinnen sicherten sich mit dem Landesmeistertitel die Teilnahme an den ÖM.

Dem Gewinn der NÖ-Meisterschaft ging einer überaus harte Play-off Runde voraus. Vor dem letzten Spieltag stand fest: Man muss alle drei ausstehenden Partien gewinnen, um Landesmeister zu werden. Für die nötige Fanunterstützung war gesorgt.

Im ersten Spiel gegen Melk hatten die Mädchen Anlaufschwierigkeiten, da sie den Gegner nicht kannten. Mit einer tollen Aufholjagd machten sie aber aus einem 15:24 im ersten Satz noch ein 26:24, der zweite Satz war dann eine klare Sache für Stockerau.

Das zweite Spiel gegen Angstgegnern Weinburg wurde eine überraschend eindeutige Angelegenheit für die Lenaustädterinnen, die mit dem Sieg im ersten Spiel sichtlich Selbstvertrauen gewonnen hatten. Dann ging es in einem Nachtragsspiel noch einmal gegen Melk. Beim Gegner war die Luft bereits draußen, alle Spielerinnen konnten eingesetzt werden. Stockerau war Landeschamp!



Die U13 wurde Landesmeister.

Foto: zVg

Damit wurden die Staatsmeisterschaften am 27./28. Juni in Kärnten Realität. Alle Spielerinnen können außerdem auch nächstes Jahr in dieser Kategorie spielen, da sie eigentlich U11- und U12-Jahrgänge sind. Das lässt vorallem für die U12-Meisterschaftsentscheidung am Wochenende in Stockerau hoffen.

Trainerin Ilse Wallner: „Ich hoffe, die Mädchen bleiben so erfolgshungrig.“ CR

KADER

Union Volleyball Stockerau:

Finalkader U13:

Sabine Kronberger
Erika Krcal
Katrin Krautgartner
Romana Aschacher
Michaela Killian
Sabine Chmelik
Verena Puhm
Anja Lauermann

Verletzt: Tatjana Wallner, Beatrice Hofmann, Claudia Abramek

Trainerin: Ilse Wallner
Co-Trainerin: Nadja Böck

Ein Meistertitel fehlt noch

VOLLEYBALL.- Union Stockerau. Die U10, U11 und U13 haben es bereits geschafft. Am Wochenende tritt nun die U12 in Stockerau an, um den Landesmeistertitel zu erobern.

Der Kader ist ident mit dem, der den U13-Titel (siehe nebenstehende Seite) geholt hat. Damit gehen die jungen Sto-

ckerauerinnen klarer Weise als Favoritinnen ins Rennen.

Gespielt wird in der VS West. Turnieröffnung ist am Samstag, um 14.30 Uhr. Am Sonntag wird ab 10.30 Uhr um den Titel gekämpft. Die Kontrahenten kommen aus Weinburg, Melk, Zwettl, Eichkogel und der Südstadt.

Volleyball

SAMSTAG, 14.30 Uhr und
SONNTAG, 10.30 Uhr: Finalrunde
um den NÖ-Landesmeistertitel der
U-12-Mannschaften (Volksschule
West).